



La Guardia Nacional de Militarización del país o solución a la inseguridad pública?



La premisa básica es que la seguridad de la gente es el factor esencial del bienestar.

Destaca que las fuerzas armadas son el pueblo

uniformado y que no han sido capacitadas para funciones policiales, por ello la violación de derechos humanos de algunos elementos castrenses. Propone la creación de la Guardia Nacional como un inclusivo de la Guardia Nacional como inclusivo de la Guardia de la Guardia

instrumento del Ejecutivo federal en la prevención del delito, la preservación de la seguridad pública, la demo, la preservacion de la segundad publica, la recuperación de la paz y el combate a la delincuencia.

GUARDIA NACIONAL

Corrupción

Prevención de los delitos

Persecución

Pacificación del país

Fuerzas Armadas

Inseguridad Iniciativa Salvaguardar

Estrategias de Seguridad Preservar

Derechos Humanos

Reforma Constitucional